

Sommerfest mit ein paar edlen Tropfen gefeiert

Gäste fühlen sich in fröhlicher Runde auf dem Firmengelände An der Löderburger Bahn wohl

Von René Kiel

Staßfurt • Die Firma Wein-Stein hatte am Sonnabend auf dem Firmengelände An der Löderburger Bahn zu einem Wein- beziehungsweise Sommerfest eingeladen und zahlreiche Gäste kamen. Darunter waren auch die Gewinner des Volksstimme-Rätsels Karla Wackernagel aus Staßfurt und Max Bothin sowie Petra Pollnow aus Groß Börnecke mit ihren Partnern oder Freunden.

Sie hatten an diesem lauen Sommerabend im Festzelt die Möglichkeit, einen oder mehrere gute Tropfen zu genießen und mit den anderen Gästen über Gott und die Welt

ins Gespräch zu kommen. Wer Glück hatte, konnte sich bei der Weinverlosung über einen tollen Gewinn freuen. Aber auch an das leibliche Wohl der Gäste hatten die Organisatoren gedacht. Es gab eine Grillstation und Käsevariationen.

„Uns hat es dort sehr gut gefallen“, sagte Max Bothin gestern der Volksstimme. Die nächste Veranstaltung führt das Weinhaus am 26. September durch. An diesem Tag haben die Besucher die Gelegenheit, ein paar tolle Whiskysorten aus Schottland oder Irland zu verkosten.

Ein fachkundiger Referent präsentiert besondere Variationen.



Edith Stein (Dritte von rechts) stieß mit ihren Gästen – Karla Wackernagel (rechts), Brigitte Schwieger (Zweite von rechts), Karl-Heinz Klix und dem Ausländerbeauftragten des Kreises, Jaime Don Antonio (links) – an.

Foto: René Kiel